
Herr Becker bittet die Verwaltung um Prüfung und Auskunft, wie die Unfallsituation vor und 
nach Einrichtung der Tempo 30 km/h Zonen aussah, um bei weiteren Einrichtungen dieser Zonen 
entsprechend reagieren zu können. 
Der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss empfiehlt dem Rat folgenden  
 


